
Usando pronomes pessoais

I, you, we, she, he, they, it 
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Hello!

I am Silvia.

I am a teacher.
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Hello!

I am Silvia.

I am a teacher.

You are José, 

Fernanda, Sabrina...

You are students!
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“I am” (singular)

Yes. I am

a student.

Are you a 

student?

Atenção!

Use o pronome “I” para se 

referir a si mesmo..

I am 🡪 singular

Contração: I’m
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Are you a 

student?

Yes. I am a 

student.

“You are”
(singular)

Atenção!

Use “you” para se dirigir à 

pessoa com quem está 

conversando. Na imagem, ele 

está falando com uma pessoa, 

portanto, nesse caso o pronome 

é singular.

You are 🡪 singular

Contração: You’re



Usando pronomes pessoais

Atenção!

Use “you” também para se 

dirigir às pessoas com quem 

está conversando. Na imagem, 

ele está falando com

três pessoas, portanto, nesse 

caso, o pronome é plural.

You are 🡪 plural

Contração: You’re

“You are” (plural)

Yes. We are 

students.

Are you

students?
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Yes. We are 

students.

Are you 

students?

“We are” (plural)

Atenção!

Use “we” para falar sobre 

outras pessoas, incluindo a si 

mesmo. É o mesmo que dizer

“nós”.

We are 🡪 plural

Contração: We’re



Usando pronomes pessoais

“They are” (plural)

Atenção!

Use “ they” para se referir a 

outras pessoas – nesse caso, 

você não está falando 

diretamente com elas, mas sim 

falando sobre elas.

They are 🡪 plural

Contração: They’re

They are my

students!
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Atenção!

Use “she” quando estiver 

falando sobre uma pessoa do 

sexo feminino.

She is 🡪 singular

Contração: She’s

“She is” (singular)

Linda is a teacher.

=

She is a teacher.
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“He is” (singular)

Erick is a student.

=

He is a student.

Atenção!

Use “he” quando estiver 

falando sobre uma pessoa do 

sexo masculino.

He is 🡪 singular

Contração: He’s
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The dog is a pug.

=

It is a pug.

“It is” (singular)

Atenção!

Use “it” quando estiver falando 

sobre coisas. Por exemplo, um 

animal ou um objeto.

It is 🡪 singular

Contração: It’s
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“It is” (singular)

It is raining.

=

It’s raining.

Atenção!

Use “it” quando a frase não 

tiver um sujeito. Em português, 

chamamos de sujeito inexistente 

ou oração sem sujeito.

Veja:

Está chovendo. 🡪 It’s raining.

São 10h30. 🡪 It’s 10h30.

É domingo. 🡪 It’s Sunday.
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Mario and I are students.

Linda and Ana are students.

We are students

They are students.

Erick is a student.

Linda is a student.

The dog is a pug.

She is a student.

He is a student.

It is a pug.

I am a student.

You are a student.

We’re students

They’re students.

She’s a student.

He’s a student.

It’s a pug.

I’m a student.

You’re a student.

p
lu

ra
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s
in

g
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la

r

You are students. You’re students.

Resumo
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Aprender inglês não requer muita horas de 

dedicação, mas sim regularidade:

• Reserve um tempo: decida quantos minutos 

consegue reservar em cada dia da semana;

• Crie uma rotina: encaixe na sua agenda e 

coloque lembretes diários;

• Siga a rotina e não deixe outros eventos virarem 

sua prioridade.

Você já organiza a sua rotina na agenda do celular? 

Se não, chegou o momento.

Recomendamos o aplicativo Google Agenda.

3 dicas de estudo:



Subject pronouns

Quiz
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